

Zukunft noch offen

Wohin es die Teppichbahner im nächsten Winter verschlägt, wissen sie selbst noch nicht. Die Ladenlokalität im Horgener Waldeggcenter wird es nicht mehr sein, da diese nach Jahren des Leerstands wieder vermietet werden konnte. Vereinspräsident

Pascal Meili gibt sich aber zuversichtlich, dass sie auch 2022 einen geeigneten Raum für ihre Teppichbahn finden werden. Vielleicht wird es ja eine Turnhalle, das wäre mal eine ganz neue Dimension, da man so die gesamte Anlage einmal in einem Raum haben würde.

Bewegte Bilder vom Fahrbetrieb der Teppichbahn finden Sie auf unserer Website:



<https://loki.ch/de/teppichbahn>



Nur die Bahnhofsgleise sind geplant, alles andere ergibt sich beim Aufbau der Anlage. Bei 500 Quadratmetern ist dies kein einfaches Unterfangen.



Ein wenig ausgestaltete Landschaft gibt es aber auch bei den Teppichbahnen. Der grosse Rundschuppen bildet einen Kontrast zur kargen Anlage.